

Les effets du peau-à-peau sur la composition calorique du lait maternel des mères d'enfants prématurés.

Cette étude pilote examine l'effet du peau-à-peau sur la composition calorique du lait maternel exprimé par les mères de nourrissons prématurés, juste après avoir porté leurs nourrissons. Il apparaît que le lait fraîchement exprimé après le portage en peau-à-peau est plus calorique que le lait exprimé sans portage en peau-à-peau.

- [Lire l'article](#)

Nagorski Johnson Amy. **The effects of skin-to-skin holding on caloric composition of expressed breast milk.** Journal of Nursing Education and Practice. February 2017 , 7(2).

Cet article est également disponible sur demande chez IPA. Voir les [conditions de consultation au Centre de Ressources CERDAM](#) d'IPA

Pour aller plus loin :

- [Bibliographie au sujet de l'allaitement et du peau à peau](#)

Publié par : VM., Documentaliste IPA.